

Tampon-Schock-Syndrom

Allgemeine Bezeichnung für das toxische Schocksyndrom (=TTS). Entgegen weit verbreiteten Annahmen entsteht es nicht durch Tamponbestandteile, sondern wird bakteriell verursacht. Dabei können folgende Symptome auftreten: Hohes Fieber, Übelkeit und Erbrechen, Durchfall, Benommenheit, Blutdruckabfall, allgemeiner Röte wie bei Sonnenbrand mit anschließender Schuppung (vor allem an den Fußsohlen und Handflächen) Wie man TTS vorbeugen kann: - Hände vor dem Einführen des Tampons waschen.

- Häufig den Tampon wechseln
- Tampons mit Applikator verwenden

Quelle: www.axellauer.de

[...noch mehr Coming-out-Stories?](#)

[HIV-Test und Beratung?](#)

[Probleme mit Eltern, Schule und anderen Mädchen?](#)

[Queeres Brandenburg auf Facebook!](#)

[gayBrandenburg - Das Portal für Lesben, Schwule, Bisexuelle & Trans*Menschen](#)

[Einen Platz auf dem gayBrandenburg- Wagen beim Berliner CSD?](#)
